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SOCIETA’ PER LA REGOLAMENTAZIONE DEL SERVIZIO 
DI GESTIONE RIFIUTI “S.R.R. CATANIA PROVINCIA NORD” 

SOCIETA’ CONSORTILE PER AZIONI 
________________________________________________________________________________	  
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Sede	  Operativa:	  Corso	  Lombardia,101	  –	  95014	  Giarre	  (CT)	  –	  tel.	  095-‐930993 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 18 NOVEMBRE 2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno 18 del mese di novembre, alle ore 11:15, presso la sede legale della 
Società, sita in Acireale, Piazza Duomo –Palazzo di Città, si è riunita, in seconda convocazione, l’Assemblea 
ordinaria dei Soci. 
Assume la Presidenza dell’Assemblea il Presidente del C.d.A., dott. Vincenzo Caragliano. 
Il Presidente, considerato che trattasi di Assemblea Ordinaria che non richiede la verbalizzazione da parte di 
un notaio propone, ai sensi dell’art. 16 dello Statuto, di nominare Segretario verbalizzante il sig. Antonino 
Germanà, dipendente della S.R.R. Catania Provincia Nord che, presente, accetta. 
Il Presidente prende atto che: 
•  l’Assemblea degli Azionisti della Società, secondo le modalità previste dallo Statuto, è stata 

regolarmente convocata con nota prot. n. 1128 del 10 novembre 2021 per giorno 18 novembre 2021, alle 
ore 10:00 in prima convocazione e, ove occorra, per lo stesso giorno alle ore 11,00, giusti relativi avvisi 
spediti via PEC a tutti i Soci; 

•  in prima convocazione la seduta è andata deserta, come da verbale redatto alle ore 10:30 del 18 
novembre 2021; 

•  sono presenti per il Consiglio di Amministrazione, oltre a se medesimo, i componenti: 
Ing. Stefano Alì, Sindaco di Acireale; 
Avv. Ignazio Puglisi, Sindaco di Piedimonte Etneo; 

•  è presente il Collegio Sindacale nella persone di: 
Dott. Paolo Parlavecchio, sindaco effettivo; 
Il dott. Marco Patti, Presidente del Collegio Sindacale, con PEC del 17 novembre 2021, ha comunicato che, 
per motivi di salute, non potrà essere presente ai lavori dell’Assemblea. 

•  è presente il Revisore Legale, nella persona del Dott. Gaetano Battiato. 
•  I suddetti hanno tutti sottoscritto il foglio presenze, che sarà conservato agli atti della Società. 
•  Sono presenti, di persona o per delega, come da foglio di presenze sottoscritto e che sarà conservato agli 

atti della Società,i seguenti azionisti: 
1. Comune di Acireale, nella persona del Sindaco, ing. Stefano Alì; 
2. Comune di Adrano, nella persona dell’assessore dott. Pietro Sciacca, giusta delega del Sindaco del 18 

novembre 2021;  
3. Comune di Bronte, nella persona del Sindaco, Sen. Giuseppe Firrarello; 
4. Comune di Castiglione di Sicilia, nella persona del Sindaco, dott. Antonino Camarda; 
5. Comune di Giarre, nella persona del Sindaco, dott. Leonardo Cantarella; 
6. Comune di Piedimonte Etneo, nella persona del Sindaco, avv. Ignazio Puglisi; 
7. Comune di Randazzo, nella persona del Sindaco, rag. Francesco Sgroi; 
8. Comune di Riposto, nella persona del Sindaco, dott. Vincenzo Caragliano; 
9. Comune di Santa Venerina, nella persona dell’Assessore, dott. Fabio Sorbello, giusta delega del Sindaco in 

data 18 novembre 2021; 
10. Città Metropolitana di Catania, nella persona del dott. Agrippino Mangiaratti, giusta delega del Sindaco 

Metropolitano del 16 novembre 2021. 
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Il Presidente accerta che sono presenti n. 10 Azionisti su complessivi 16, portatori di n. 9.820.903 azioni, 
pari al 81,84% dell’intero capitale sociale. 
Pertanto, ai sensi dell’art. 17 del vigente Statuto, lo stesso dichiara l’Assemblea regolarmente costituita, 
trattandosi di seconda convocazione, ed idonea a discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Ministero Transizione Ecologica – PNRR - Pubblicazione decreti e avvisi Economia Circolare – 
Determinazioni; 

2. Emergenza discariche – Determinazioni; 
3. Varie ed eventuali.  

Il Presidente propone all’Assemblea di invertire la trattazione dei punti posti all’O.d.G., iniziando con il 2° 
punto, anziché con il primo. 
L’assemblea approva all’unanimità. 

1. Emergenza discariche – Determinazioni. 
Il Presidente, in merito alla problematica che sta attanagliando buona parte dei Comuni siciliani, comunica 
che la SRR Catania Provincia Nord, congiuntamente alla SRR Catania Area Metropolitana e SRR Siracusa 
Provincia, avevano richiesto all’Assessorato Regionale all’Energia e Servizi di Pubblica Utilità una proroga 
di novanta giorni per il conferimento fuori regione dei rifiuti indifferenziati eccedenti la quota del 35%. Il 
predetto Assessorato, con provvedimento prot. n. 44357 del 15 novembre 2021, ha concesso una proroga di 
sessanta giorni e nel suddetto provvedimento, continua il Presidente, è stato previsto, da parte dello stesso, 
un monitoraggio quindicinale nei confronti delle SRR, al fine di verificare l’iter per l’espletamento degli atti 
relativi al conferimento fuori regione dei rifiuti indifferenziati che eccedono il 35%. 
Il Presidente invita, quindi, i Comuni che non raggiungono le percentuali di raccolta differenziata del 65% a 
riscontrare la nota della Società del 17 novembre u.s. con la quale si richiede di relazionare in merito alle 
misure che si intendono adottare per migliorare la qualità del servizio integrato dei rifiuti, con relativo 
analitico cronoprogramma che individui i tempi necessari per migliorare le percentuali di r.d. e, di 
conseguenza, diminuire i conferimenti di rifiuti indifferenziati. Sarebbe opportuno e necessario, inoltre,  che 
i Comuni procedano a caricare i dati sulla piattaforma O.R.S.O. 3.0 con attenzione e puntualità, in quanto 
saranno questi i dati che determineranno la eccedenza del 35%. Infine, continua il Presidente, continueremo 
a richiedere alla Regione le somme necessarie per la compartecipazione dei costi di conferimento dei rifiuti 
fuori regione. 
Non ci sono interventi e si passa al 2° punto all’O.d.G.  

2 - Ministero Transizione Ecologica – PNRR - Pubblicazione decreti e avvisi Economia Circolare 
– Determinazioni. 

Il Presidente introduce l’argomento e, prima di passare la parola al Vice-Presidente, avv. Ignazio Puglisi, 
invita i Comuni Soci ad inoltrare alla SRR eventuali progetti già approntati dai rispettivi uffici. Per quanto 
riguarda l’impianto da sorgere nel territorio del Comune di Randazzo, ritiene che le somme per la 
progettazione debbano essere previste dalla Regione. 
Il Vice-Presidente, avv. Ignazio Puglisi, preliminarmente comunica all’Assemblea che il Presidente della 
Regione, con D.P. n. 608/GAB del 12 novembre 202, ha prorogato l’incarico di Commissario ad acta 
all’arch. Salvatore Lizzio per ulteriori mesi sei. 
Per quanto riguarda l’impianto di Randazzo, informa l’Assemblea che, a seguito interlocuzione telefonica 
con il Commissario, lo stesso ha rappresentato che in data odierna la Regione dovrebbe deliberare le somme 
necessarie per la progettazione del suddetto impianto che, si ricorda, comprende un TMB, un impianto di 
compostaggio con produzione di biogas ed una vasca. Trattasi di un impegno finanziario importante e si è 
avuta assicurazione da parte del Commissairo che, non appena avrà a disposizione quanto richiesto alla 
Regione, lo stesso avvierà speditamente l’iter per la progettazione e realizzazione dell’impianto. Alla luce di 
quanto sopra, appare evidente che il suddetto impianto non dovrebbe essere inserito nei progetti da 
presentare per il PNRR.  
In merito al PNRR, rappresenta all’Assemblea che la Società si sta ristrutturando e, a seguito appositi atti di 
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interpello, l’Area Tecnica sarà dotata di una figura tecnica, in sostituzione dell’ing. Giulio Nido, e di un 
geometra, proveniente dal Comune di Maletto, che si dovrà occupare, principalmente, dei Centri Comunali 
di Raccolta. A tal proposito, invita  Comuni non dotati di CCR a comunicare alla SRR la disponibilità di aree 
per la loro realizzazione e quelli dotati a presentare progetti di miglioramento. Ad esempio, il CCR di 
Adrano si potrebbe dotare di un impianto di pressatura per la plastica, altri potrebbero essere dotati di casse-
presse per ottimizzare i trasporti di plastica, carta e cartone. Chiederemo ai Comuni eventuali progetti già 
disponibili per la realizzazione dei CCR previsti nel Piano d’Ambito e/o adeguamento di quelli esistenti, 
nonchè proposte per nuove localizzazioni ad integrazione del Piano d’Ambito e l’eventuale supporto tecnico 
per la progettazione dove realizzare altri impianti, quali quelli per RAEE, stoccaggio vetro ecc. 
Il Vice-Presidente chiude il suo intervento proponendo all’Assemblea di autorizzare il C.d.A. ad utilizzare la 
somma di € 150.000,00 per le attività necessarie e propedeutiche alla presentazione dei progetti del PNRR, 
quali l’aggiornamento del Piano d’Ambito, il supporto agli Uffici della SRR ed ai Comuni per la 
compilazione delle schede, per eventuali spese di progettazione che, in caso di finanziamento dei progetti 
non saranno necessarie. 
Chiede di intervenire il Sindaco di Acireale che evidenzia una differenza minima nei punteggi assegnati 
riferita ai vari stadi di progettazione. Per quanto riguarda il budget riferito al PNRR, concorda con la 
proposta del Vice-Presidente ma, visti i tempi ristretti per eventuali assestamenti da porre a carico del 
Bilancio 2021, propone che la previsione sia inserita nel Bilancio 2022. 
Chiede di intervenire il Sindaco di Randazzo, rag. Francesco Sgroi, che ricorda come quattro anni fa la SRR 
fosse un foglio bianco, senza nessuna programmazione. Ci siamo dati come obiettivo quello 
dell’autosufficienza d’ambito per quanto riguarda l’impiantistica che, certamente, consentirebbe una 
riduzione dei costi di conferimento. La disponibilità del Comune di Randazzo ad indicare un’area dove 
realizzare l’impianto di compostaggio, il TMB e la vasca, scaturisce essenzialmente da due elementi: il 
primo è l’aver verificato, attraverso la cartografia predisposta della ex Provincia Regionale di Catania, 
l’idoneità di tale area per la realizzazione di impianti per rifiuti, il secondo, una fattiva disponibilità verso il 
territorio ed è per tali motivi che si è dato l’assenso. Si auspica, continua il Sindaco di Randazzo, che 
possano essere realizzati altri impianti per la frazione secca differenziata al fine di avere minori costi. Per 
quanto attiene i CCR, il Comune di Randazzo ne intende realizzare un’altro fuori dal centro abitato. 
Per quanto riguarda il budget di 150.000 euro, esprime voto favorevole e concorda con il Sindaco di Acireale 
di inserirlo nel Bilancio di previsione 2022, proponendo di notificare ad ogni socio la quota relativa alle 
spese di gestione e quella spettante per il sopracitato budget. Suggerisce di utilizzare queste somme per 
progettare piccoli interventi sui CCR, quali l’efficientamento degli stessi, e su altre aree dove realizzare altre 
tipologie di impianti. Il Sindaco di Randazzo chiude il suo intervento complimentandosi con il C.d.A. per le 
attività intraprese e che sta intraprendendo. 
Il Sindaco di Acireale ritiene opportuno evidenziare il problema della cenere vulcanica e propone di 
individuare la possibilità di realizzare un impianto per terra di spazzamento, approntando un progetto di 
massima da inserire nel Piano d’Ambito e nella progettazione della Regione. Propone, inoltre, di utilizzare la 
linea di intervento “A” dell’Avviso 1.1. che prevede anche la collocazione di cassonetti intelligenti, nonchè il 
miglioramento della banca dati per l’attivazione della tariffazione puntuale. 
Il Sindaco di Castiglione di Sicilia chiede se sia possibile presentare progetti dai singoli Comuni, previa 
autorizzazione dell’EGATO, e di attenzionare la progettualità per la tempistica prevista dal PNRR. 
L’Assessore del Comune di Santa Venerina dà ampia disponibilità per la collaborazione tecnica, 
rappresentando che il Comune ha già pronto un progetto esecutivo relativo al CCR. 
Il Sindaco di Bronte si astiene in merito a quanto finora discusso. Lunedì p.v. è previsto un incontro tra la 
SRR ed il Comune in cui saranno prospettate soluzioni più adeguate rispetto a quelle approvate. E’ contrario 
alla collocazione di cassonetti. 
La Città Metropolitana si astiene per quanto riguarda il budget. Suggerisce di utilizzare i fondi per la  
meccanizzazione ed informatizzazione dei CCR e garantisce il supporto sulla progettazione. 
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Non ci sono altri interventi. 
Il Presidente pone a votazione la proposta di assegnare al C.d.A. la somma di € 150.000 da utilizzare per le 
attività inerenti il PNRR. 
L’Assemblea degli azionisti, con votazione espressa nelle forme di legge, a maggioranza dei presenti, con n. 
8 voti favorevoli e n. 2 astenuti, (Comune di Bronte e Città Metropolitana di Catania), 

DELIBERA 
1) Di assegnare al C.d.A. al somma € 150.000,00 da utilizzare esclusivamente per le attività inerenti il PNRR; 
2) Di autorizzare il C.d.A. ad inserire nel prossimo budget relativo all’anno 2022 il suddetto importo, 
notificando ad ogni singolo Socio l’importo spettante, unitamente alle spese dio gestione della Società per 
l’anno 2022. 
Non essendoci altri interventi ed esaurito l’ordine del giorno, il Presidente alle ore 12:25 dichiara chiusa la 
seduta. 
               Il Segretario                    Il Presidente 
 F.to Antonino Germanà       F.to Dott. Vincenzo Caragliano 


